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Lodevole 
Municipio di Cugnasco-Gerra 
Via Locarno 7 
6516 Cugnasco-Gerra 
 

 
Cugnasco-Gerra: 30.01.2024 
 
 
Onorevole Sindaco, Signora/Signori Municipali, gentile Presidente: 
 
Con la presente, avvalendoci della facoltà concesse dalla legge LOC (art.66 ) ci permettiamo di 
porre all’attenzione del Lodevole Municipio la seguente: 
 

INTERPELLANZA 
 

CREAZIONE DI UN DOG PARK (Parco per cani) 
 

Nel nostro Comune in base alle indicazioni di preventivo 2024, e consuntivo degli anni 
precedenti, si valuta la presenza di parecchie centinaia di cani (stimati in circa 300… 320 unità, 
se consideriamo che per i nostri FUFI, Kaffy, Birillo, ….. versiamo annualmente chf. 50.- di tassa 
+ chf. 25.- per il microcip) per ognuno, ne consegue che questi soldi vanno di conseguenza a 
finire in un “grande calderone”, non portando alcun beneficio ai nostri pelosetti. 
 
Come viene riportato ad esempio dal preventivo 2024 del Comune, dove alla voce Tasse 
versate dai residenti possessori di cani, viene messo in evidenza (vedi rif. Nr. 4033) un ricavo di 
chf. 24'000.-, con un riversamento al Cantone di una quota fissa (vedi rif. Nr. 3601.010) di 
spese per soli chf. 8'000.-, con una stima di guadagno netto di circa chf. 16.000.-/anno di 
entrate nelle casse del Comune. 
 

 
 
Ne consegue che il Comune, facendo una valutazione grossolana, negli ultimi 20 anni 
applicando queste tasse sui “pelosetti” ed amici di compagnia, oltre sicuramente alle varie 
multe intimate, ha racimolato parecchie centinaia di migliaia di franchi, senza dare poco o 
niente in controparte. 
 



   Gruppo Lega/UDC/Indipendenti sezione di Cugnasco-Gerra
   

2 
 

 Per questo il nostro gruppo si rivolge al Municipio con la richiesta fare una ricerca di un fondo 
o una zona delimitata recintata, da mettere a disposizione dell’utenza in possesso di cani, dove 
si possano lasciar liberi i propri amici a quattro zampe per correre e giocare, senza la 
preoccupazione di insorgere in ammende antipatiche, perché non al guinzaglio. 
 
Per alcune di queste tematiche note e riportate, formuliamo al Lod. Municipio le seguenti 
domande: 
 

1. Il Lodevole Municipio oltre a pianificare le poche postazioni, e disporre dei sacchetti per 
la raccolta dei loro escrementi, cosa ha fatto fino ad ora per gli utenti possessori di cani. 

 
2. Non sarebbe possibile individuare un fondo da dedicare ai nostri amici pelosetti per 

dargli la possibilità di correre e giocare liberi in completa garanzia, come viene fatto in 
alcuni Comuni del nostro distretto. 
 

3. Questo non sarebbe anche un segnale positivo verso questi utenti in possesso di animali 
domestici, dove potendo disporre di una zona ufficialmente riconosciuta per le scorrerie 
dei propri amici a quattro zampe, oltre a beneficiarne in salute per i propri animali, 
sarebbero di conseguenza anche loro stessi sensibilizzati a comportarsi in maniera più 
responsabile nell’accudire i propri animali in strade e luoghi pubblici.  
 

4. Alla voce multe quante o in che percentuale questo importo è collegabile mediamente ad 
infrazioni intimate verso utenti possessori di cani. 
 

 
Ringraziandovi dell’attenzione porgiamo distinti saluti 
 
Con i migliori ossequi 

 




